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naja, was die karte angeht- beim hacky,- achte darauf ob du neue oder andere einträge in die
display properties eintragen mußt sowie, wie es mit ggf. den bootargs aussieht ala pikera und
co. . bei mir soll nur etwas angezeigt werden ohne raketenwissenschaft- aufgrunddessen nutze
ich karten ala kepler mit gt 710/720 bzw. spaßeshalber auch mal eine rx 580 - die aber nur ggf.
zum testen und die kommt ggf. auch in ein anderes winsystem rein, also nicht zu vergleichen
mit den vierstelligen amd-karten 

was grafikkarten + entsprechende osx-nutzung angeht, haben da andere mehr ahnung als ich

lg 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58903-umstieg-von-vega-64-auf-radeon-vii-lohnt-sich-
das/?postID=782943#post782943
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